

Emir Félix pidió apoyo para el domingo y aseguró que es clave para que San Rafael siga creciendo con desarrollo



En la antesala del cierre de la campaña de cara a las elecciones legislativas del próximo domingo, el intendente de San Rafael, Emir Félix, visitó los estudios de FM Vos (94.5) y pidió apoyo y respaldo para los candidatos de su espacio político y quienes aspiran a ocupar un lugar en el Congreso Nacional, la Legislatura Provincial y el Concejo Deliberante.

“Para estos comicios espero una alta participación, apoyo y respaldo de nuestros vecinos para poder seguir adelante, para avanzar y que no nos impidan continuar con esta transformación que hemos construido a lo largo de estos años y que ha sido fruto de mucho esfuerzo, no solo de mi equipo de gobierno sino de toda la comunidad sanrafaelina”, expresó el jefe comunal.

Félix destacó “la marea baja” en que se encuentra la pandemia y si bien apostó a seguir con los cuidados personales, admitió que “la actual realidad epidemiológica nos permite continuar con la reactivación”. Recordó que “por algo que jamás habíamos vivido debimos modificar el orden de prioridades y atender la demanda de la población en relación al avance del coronavirus. Pese a esa situación nunca dejamos de prestar servicios y rápidamente logramos reanudar nuestro plan de obras”.

Representantes en ámbitos legislativos

El intendente aseguró que “contar con Omar en una banca de Diputados en el Congreso Nacional nos significó beneficios muy contundentes. Tener a alguien de confianza en la comisión donde se resuelve la distribución federal de fondos para inversiones fue clave y por eso es tan importante que Liliana Paponet (segunda candidata a diputada nacional por la Lista 502) sea apoyada por nuestra comunidad”.

Félix habló del crecimiento poblacional que atraviesa San Rafael. “Es inevitable el aumento de habitantes y ante ello tenemos un desafío que es acompañarlo con desarrollo. Para que eso suceda debe haber inversión en energía para fábrica e industrias, en materia sanitaria y educativa, sumando carreras universitarias como lo haremos el año próximo. Sin ese desarrollo el crecimiento puede ser negativo. Por todo esto, es indispensable contar con gente de nuestro equipo político en el Congreso, la Legislatura y el Concejo”.

Relación con el Gobierno Provincial

Félix fue crítico cuando hizo mención a la distribución de fondos que realiza el Gobierno Provincial y consideró que “existe un desprecio hacia San Rafael”.

Sostuvo que se había condicionado que los usuarios pagaran un extra en las boletas para hacer el gasoducto pero que “Omar consiguió los recursos para que eso no sucediera”. “Hoy lo estamos haciendo y los caños ya se están fabricando”, afirmó.

Luego aseveró que “el Gobierno tiene un horizonte muy acotado: empieza en el parque San Martín y termina en Luján de Cuyo. Esto lo doy con datos e información. El presupuesto provincial 2022, que es de más de 450.000 millones de pesos, tiene inversiones para San Rafael que son una limosna, valores irrisorios y entre ellos dinero para una escuela que figura por tercer año consecutivo en el presupuesto”.

Por último hizo referencia al mal funcionamiento de OSEP, Aysam, DINAF y Vialidad Provincial en el ámbito departamental.

Vos FM 94.5 · Emir Félix pidió apoyo para el domingo y aseguró que es clave para que San Rafael siga creciendo